

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang Sambangi Poskamling, Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

May 28, 2024 - 01:23



Polres Cianjur polda Jabar — Untuk memperkuat keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang melaksanakan kegiatan sambang Pos Keamanan Lingkungan (Poskamling) pada Selasa, 28 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Warungkondang, Polres Cianjur, dalam meningkatkan keamanan di wilayah hukum mereka. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Warungkondang menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif

yang diambil oleh Bhabinkamtibmas. "Saya sangat mengapresiasi kegiatan sambang poskamling ini. Ini adalah langkah nyata dalam menjaga dan meningkatkan keamanan di lingkungan kita. Keterlibatan aktif masyarakat dalam kegiatan seperti ini sangat penting," ujar Kapolsek Warungkondang. Dalam sambangnya, Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang memberikan arahan dan motivasi kepada para petugas poskamling dan warga yang terlibat. Mereka diajak untuk selalu waspada dan peka terhadap lingkungan sekitar, serta tidak ragu untuk melaporkan kejadian yang mencurigakan atau berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas. "Poskamling adalah salah satu garda terdepan dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan adanya poskamling yang aktif, kita bisa lebih cepat merespon dan menangani kejadian-kejadian yang tidak diinginkan," ujar Bhabinkamtibmas dalam arahannya. Selain memberikan arahan, Bhabinkamtibmas juga berdialog dengan warga untuk mendengar langsung keluhan dan masukan dari mereka terkait keamanan lingkungan. Hal ini dilakukan untuk menciptakan komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Kapolsek Warungkondang menambahkan, "Kami berharap melalui kegiatan ini, sinergi antara kepolisian dan masyarakat dapat terus terjalin dengan baik. Keamanan lingkungan bukan hanya tanggung jawab kepolisian, tetapi juga seluruh elemen masyarakat." Warga yang hadir dalam kegiatan sambang poskamling ini menyambut baik dan merasa senang dengan perhatian yang diberikan oleh Polsek Warungkondang. "Kami merasa lebih aman dan tenang dengan adanya sambang dari Bhabinkamtibmas. Ini menunjukkan bahwa polisi peduli dan siap membantu kami menjaga keamanan," ujar Bapak Ridwan, salah satu warga yang aktif di poskamling. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat serta memperkuat kerjasama antara kepolisian dan warga dalam menjaga kamtibmas. Polsek Warungkondang berkomitmen untuk terus mendukung dan memfasilitasi kegiatan-kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di masyarakat. Melalui sinergi yang kuat antara Polsek Warungkondang dan masyarakat, diharapkan wilayah Warungkondang dapat terus terjaga keamanannya, sehingga masyarakat dapat hidup dengan lebih tenang dan nyaman.